

ASPIRASI WARGA

Perpenca Beri Apresiasi Polres Jember Sentuh Hati Disabilitas dan ODGJ

Achmad Sarjono - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 27, 2023 - 08:40



JEMBER – Ketua Persatuan Penyandang Cacat (Perpenca) Jember, Moh. Zaenuri, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap inisiatif Polres Jember jajaran Polda Jatim dalam memperhatikan masyarakat disabilitas dan ODGJ.



Menurutnya, Polres Jember telah mewujudkan kehadirannya di Tengah Masyarakat bukan hanya sekedar peduli keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).

Namun kata Ketua Perpenca Kabupaten Jember ini, kehadiran Polres Jember di Tengah Masyarakat juga mempedulikan kesejahteraan warga Masyarakat.

Hal itu kata Zaenuri terbukti adanya kegiatan sosial yang sering digelar oleh Polres Jember jajaran Polda Jatim ini yang menyasar pada warga Masyarakat yang rentan.

“Saya sering melihat bakti sosial yang dilakukan oleh Polres Jember dengan membantu warga yang kurang mampu, dan kali ini ternyata warga penyandang disabilitas dan ODGJ pun tak luput dari perhatian Polres Jember,”ungkap Zaenuri, Senin (27/11).

Ia berharap kegiatan serupa dapat menjadi contoh bagi pihak-pihak lain untuk peduli dan berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan kelompok-kelompok rentan ini.

Menurut Zaenuri , Bakti sosial Polres Jember ini tidak hanya memberikan bantuan materi, tetapi juga membawa kehangatan dan kebahagiaan bagi mereka yang mungkin seringkali terabaikan.

“Dampak dari kegiatan oleh Polres Jember yang tidak bisa tergantikan adalah kebahagiaan bagi mereka yang mungkin seringkali terabaikan, ini sangat menyentuh hati,”ungkap Zaenuri.

Ia juga berharap kegiatan semacam ini dapat terus menjadi bagian dari upaya

bersama dalam menciptakan masyarakat yang inklusif dan peduli.

Untuk diketahui, Polres Jember Polda Jatim telah menggelar acara bakti sosial yang sangat menyentuh bagi masyarakat disabilitas dan Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) di kantor Perpenca Kaliwates Jember, Minggu (26/11).

Dalam kegiatan ini, Polres Jember memberikan bantuan berupa paket sembako, kebutuhan pokok, dan perlengkapan keseharian kepada para disabilitas dan ODGJ.

Penyerahan bantuan ini diserahkan oleh Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat yang diwakili oleh Kabag SDM Kompol Nurmala, Kabag Ren Kompol Sudaryanto, Kabag Log Kompol Ma'ruf dan sejumlah pejabat Polres kepada perwakilan Perpenca.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat mengatakan bahwa kegiatan bakti sosial itu adalah sebagai wujud komitmen Polres Jember untuk memberikan dukungan kepada kelompok masyarakat yang membutuhkan.

Selain itu lanjut AKBP Nurhidayat, sebagai anggota Polri sudah menjadi tugasnya untuk mengayomi, melindungi dan melayani Masyarakat.

Dengan memaksimalkan peran Polisi RW dan Bhabinkamtibmas, pihaknya mengaku mendapat data wilayah mana dan siapa saja warga binaannya yang perlu diberikan bantuan

“Saling peduli antar sesama itu kan memang kewajiban kita sebagai umat manusia, jadi bakti sosial ini kan bukan barang baru, sudah biasa kami mengadakan kegiatan bakti sosial,” ujar AKBP Nurhidayat. (*)